## MINIMINI

令和元年 10 月 24 日 第 11 号 豊橋市立小沢小学校

## 西がスタートしま

10月になり季節が秋に変わってきたことが感じられるようになり、勉強にも運動にも、とてもよい季節になりまし た。9月には、季節外れのインフルエンザの流行も心配されましたが、10月に入って感染の報告は、聞かれなくなり ました。季節の変わり目は体調を崩す子どもたちが多くなります。睡眠時間を十分とり、体調管理に気を配るようお 願いします。

## 前期終業式・後期始業式

10月11日(金) に前期終業式、15日(火)に後期始 業式を行いました。代表の子どもたちは、できるよう になったことや、これからがんばりたいことをしっ かりと発表しました。



## サツマイモを ほいきした! 🏉 🎒 🞒 💋 🎒

10月15日(火) 始業式の後、全校で浜っ子班ごとになってサツマイモほりをしました。環境農業委員の金子さ んのお話を聞いた後、一斉にイモを掘りました。子どもたちが暑い日にもがんばって草取りをしたことや、環境農 業委員さんがお手伝いをしてくださったおかげで、今年もおいしそうなサツマイモがたくさんとれました。ありが とうございました。11月の焼きイモ集会が楽しみです。



5年生は、いもほりに引き続き、稲刈りを行いました。子どもたちが春に植えた米の苗が大きく成長し、たくさ





